



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/ACROME-rue-Hector-et-Mireille.html>

# **ACROME (rue Hector et Mireille)**

- fr - Mairie - Vos démarches - Documentation et Archives - Origine des noms de rues et places -

Date de mise en ligne : lundi 21 juin 2010

**Hector et Mireille ACROME, ont tragiquement disparu à la suite d'un accident de la route. Ils ont été particulièrement impliqués pendant plus de 40 ans dans la vie locale de Golfe-Juan notamment dans leur action commerciale, associative et journalistique. Hector ACROME, natif de Golfe-Juan a été correspondant plus de 30 ans du quotidien local Nice-Matin. Le conseil municipal dans sa séance du 12 juin 1996 a décidé de changer le nom de la rue Paradis en leur nom.**